

みやけい交通安全ニュース

発行：宮崎県警察本部交通企画課 R6-No.20(2024.10.29)



夕暮れ時の早めの点灯・ピカピカ運動

実施期間

令和6年11月1日（金）～令和7年1月31日（金）



運動の重点

- 夕暮れ時や夜間の交通事故防止
- 高齢者の交通事故防止

歩行者は…

- 外出する際は、**明るい目立つ色の服装と反射材**を着用しましょう。
- 道路を横断する際は、しっかり**左右の安全確認**して**横断歩道**を渡りましょう。
- **路上で寝込んだり、座ったり、立ち止まったり**することは危険でするので絶対にやめましょう。

運転者は…

- 夕暮れ時は早めにライトを点けましょう。
- **夜間は原則ハイビーム**を使用し、対向車や前を走る車がいる場合は、ロービームに切り替えましょう。
- 高齢運転者は自身で決めた運転のルールを守る「**制限運転**」を実践しましょう。

ハイビームを有効に活用しましょう！

下の2枚の写真は、約60メートル離れた地点から前方に設置したカラーコーンの見え方を撮影したものです。

ハイビームでは6本（白・青・黄・緑・赤・黒）全て見えるのに対し、ロービームではほとんど見えないことがよく分かります。

前方の危険を早めに発見するためにハイビームを有効に活用しましょう。



出典：警察庁ホームページ

毎月10日は「県民交通安全の日」

地域の交通事故情勢に応じた活動を行う日です。地域や職場、学校、家庭等で交通安全活動に取り組みましょう。